



## Zwei Erweiterungstrakte für Mörscher Schulen

Über drei Millionen Mark hat die Gemeinde Rheinstetten für die Erweiterungstrakte der Pestalozzi- und Hebelschule (unser Bild) aufgewendet. Am Freitagnachmittag sind sie ihrer

Bestimmung im Beisein von Landrat Dr. Ditteney übergeben worden. Bürgermeister Josef Winter dankte dabei für die vom Kreis gewährte Unterstützung, wies aber gleichzeitig darauf hin, daß Rheinstetten nicht nur an den Ausbau der weiterführenden Schulen denke, sondern auch an die Grund- und Hauptschulen. (Wir berichten noch über die Einweihungsfeier.) Foto: Karg